

<b>Anfrage</b> öffentlich	Datum 26.05.2006	Nummer F0108/06
Absender Oliver Müller <b>Fraktion Die Linkspartei.PDS</b>		
Adressat  Oberbürgermeister Herrn Dr. Lutz Trümper		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 01.06.2006	
Kurztitel  Perspektiven zum Kegelbahn-Objekt der SG Stahl Nord		

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

mit einer gewissen Regelmäßigkeit geschieht es leider immer wieder, dass das Objekt im Hafen, in dem sich die Kegelbahnanlage der Sportgemeinschaft Stahl Nord befindet, von Hochwasserschäden heimgesucht wird, deren Beseitigung stets einen größeren finanziellen wie materiellen Kraftakt nach sich zieht.

Um dem Verein auch in Zukunft eine sichere und vor allem trockene Perspektive zu ermöglichen

**frage ich den Oberbürgermeister:**

Teilen Sie die Ansicht, dass dem Kegelverein Stahl Nord am aktuellen Standort auf Dauer leider keinerlei Gewähr für das Ausbleiben von Hochwasserschäden gegeben werden kann? Erscheint es daher vor diesem Hintergrund als auch vor den an die Hafen GmbH zu entrichtenden, vergleichsweise hohen Mietkosten für dieses Objekt sinnvoll, insbesondere auch im Hinblick auf den effektiven Einsatz von Finanzmitteln die Verlagerung der Kegelbahnanlage an einen möglichen anderen Standort zu prüfen und dem Verein zeitnah entsprechende Vorschläge zu unterbreiten?

Ich bitte um kurze mündliche und schriftliche Stellungnahme.

Oliver Müller  
Stellv. Fraktionsvorsitzender